
Stabio, settembre 2012 
 
 

 
INTERPELLANZA 

 FERROVIA MENDRISIO - VARESE 
 
 
 

Egregio Signor Sindaco, 
Egregi Signori Municipali, 
 
 
Come possiamo constatare, osservando il nostro territorio, i lavori per la realizza-
zione della nuova tratta ferroviaria Mendrisio – Varese sono in corso. 
Per la relativa costruzione si sono realizzate alcune strade di cantiere, utili per il  
compimento della sopraccitata tratta ferroviaria. 
   
A tal proposito, possiamo appurare che, nonostante siano state create delle stra-
de apposite, si verifica la presenza di diversi autocarri del cantiere della nuova 
linea ferroviaria su strade comunali. Questa problematica la si riscontra partico-
larmente in zona Santa Margherita. 
 
 
Avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (Art. 66) chiedo all’esecutivo quan-
to segue: 
 

1) È usuale la situazione sopra descritta?  
 

2) Come mai le strade di cantiere non vengono utilizzate a scapito di quelle 
comunali? 

 
3) Subordinatamente, a che punto sono i lavori di costruzione rispetto al pro-

gramma? 
 

 
 
 

Cordialmente. 
 
Simone Castelletti 


